
平成３０年度へきなん福祉センターあいくる指定管理者審査委員会 会議録 

 

１ 日時 

  平成３０年８月３０日（木） 

  午後１時３０分から午後１時５０分まで 

２ 場所 

  碧南市役所２階 談話室３ 

３ 出席者及び欠席者 

 (1) 出席委員 

  ア 市職員 

    碧南市副市長 松井 高善（委員長）  

    碧南市経営企画課長 生田 和重 

  イ 学識経験を有する者 

    東海税理士会刈谷支部副支部長 伴野 義雄 

  ウ 各種団体を代表する者 

    碧南市心身障害者福祉協会代表 鈴木 たか子 

    碧南市手をつなぐ育成会代表 牧野 昭彦 

    碧南市心身障害児者を守る会会長 小林 明子 

    碧南市民生委員児童委員協議会代表 高須 康治 

    市民代表（一般公募） 佐藤 洋一 

 (2) 欠席委員 

   なし 

 (3) 事務局職員 

   福祉こども部長 岡崎 康浩 

   福祉課長 金原 厚夫 

   福祉課社会福祉係長 岩月 保 

   福祉課社会福祉係主事 澤田 直也 

 (4) 指定管理者 

   社会福祉法人碧南市社会福祉協議会 事務局長 中山 修 

   社会福祉法人碧南市社会福祉協議会 管理課長補佐 松野 盛高 



４ 傍聴者 

  なし 

５ 議題 

 (1) 平成２９年度管理状況及び利用状況について 

  (2) 平成２９年度収支決算状況について 

  (3) 平成３０年度事業計画について 

  (4) 平成３０年度収支予算について 

  (5) 平成３１年度から平成３５年度における指定管理者について 

  (6) その他 

６ 議事の要旨 

 (1) あいさつ（松井委員長） 

 (2) 議題 

   (1)平成２９年度管理状況及び利用状況について及び (2)平成２９年度収支決算状

況について 

指定管理者が会議資料に基づき、議題(1)及び(2)を相互の関連があるため一括して

説明した。その後、審議した結果、承認された。 

   ＜主な意見・質疑＞ 

   【委員】 

    日頃関係団体として利用している中で、年々利用者が増加して来ていると実感し

ている。施設がきれいで使いやすく、こどもたちの姿が見られることも良い雰囲気

となっているが、駐車場が狭いのが難点である。 

   【指定管理者】 

現状としては、地上駐車場に約５０台、屋上駐車場に約２０台の駐車区画がある

が、こどもが利用する際は、その保護者一人につき一台ずつ利用されるため、こど

もの利用が多い日には不足してしまう傾向がある。 

   【事務局】 

    駐車場用地が不足しているため、駐車場の拡大は困難な状況。福祉基金の取り崩

しなども含め、確保策を検討していきたいと考えているので、駐車場設置の候補地

があれば情報提供をお願いしたい。 

 



   (3)平成３０年度事業計画について及び (4)平成３０年度収支予算について  

指定管理者が会議資料に基づき、議題(3)及び(4)を相互の関連があるため一括して

説明した。その後、審議した結果、承認された。 

   ＜主な意見・質疑＞ 

   意見・質疑等なし。 

  (5) 平成３１年度から平成３５年度における指定管理者について 

   へきなん福祉センターあいくるは、平成２５年度に任意指定により碧南市社会福祉

協議会を選定しており、その期間は平成３０年度までとなっている。 

   平成３１年度から平成３５年度までの指定管理者の指定については、平成３０年１

０月１８日（木）に第２回平成３０年度へきなん福祉センターあいくる指定管理者審

査委員会を開催し、協議を予定している。 

   また、選定については、引き続き碧南市社会福祉協議会を任意指定にて選定し、こ

れまで以上に他の施設と連携を図り、質の高いサービスと全施設を通じた効率のよい

運営に期待したいと考えているので、委員会においてはその協議をお願いしたい。 

事務局が以上の旨を説明し、承認された。 

  (6) その他 

    議題、連絡事項等なし。 


